

BLESSURES

K (Katia) 2017 10 02

Tu vois, petit cœur d'amour, il y a en l'homme des chemins de traverse, des blessures qui infectent aussi l'âme parce que celle-ci a été blessée autant que le corps, sinon plus même. Car l'atteinte faite à la pureté de l'enfant trahit l'attaque pernicieuse de l'adversaire de l'amour. Lui, il aime blesser, déshonorer l'homme, le suspendre de la vie de Dieu. Il veut l'annihiler parce qu'il voit et connaît votre beauté, la beauté de l'homme créé par Dieu à Sa ressemblance. Ne vous attachez pas à vos chutes, mais tournez-vous vers le Père qui connaît tout de vous, de chacun de nous, et Lui vous accueillera comme Il a accueilli le fils prodigue.

J (le Seigneur) 20 01 20

N'usez pas de rivalité entre vous et sachez vous pardonner les uns aux autres. Quel est celui d'entre vous qui ne commet pas d'erreurs ? Et lorsque vous êtes blessés, venez vous en remettre auprès de Mon Cœur. Ayez toujours la certitude que Je suis là et que Je vous écoute. Je panse une à une vos blessures lorsque vous Me les remettez mais, si vous les gardez en vous comme une épée, alors elles deviennent une épée à deux tranchants et vous blessent plus terriblement encore. Apprenez donc à marcher droit, sans amertume, sans ressentiment. Que de souffrances inutiles vous imposez-vous en agissant ainsi ! Remettez-Moi tout ce qui vous blesse, tout ce qui vous perturbe et Moi Je vous délivrerai de ces entraves inutiles, de ces lourds fardeaux qui vous font chuter et qui vous troublent. Pourquoi garder en soi la mesure du mal ?

J 22 04 14

Lorsque le cœur est blessé, il veut fuir et se précipiter loin de la blessure mais, cependant, toute blessure en le cœur ne peut guérir et être guérie que par Ma Présence aimante.

J 23 12 05

Tout homme blesse et tout homme est blessé. Pourquoi ? Parce que le mensonge est entré en le monde et que l'homme lui a ouvert la porte.

J 24 01 16

Tous êtes des colombes blessées par l'Adversaire, tous êtes des hirondelles perdues dans le marasme d'un monde abandonné et donné au pouvoir des ténèbres. Vous ne marchez pas, Mes enfants, vous claudiquez.

J 24 03 17

Moi J'aime réparer les blessés et les blessures, afin que par elles l'homme voie la Lumière et, devant la Splendeur, s'agenouille et se reconnaisse coupable de tous les péchés qui dans le monde abondent, puisque par un seul péché commis, l'orgueil du monde se gonfle et pavoise de plus en plus.